



Protokollauszug

aus der
Konstituierende Sitzung des Hauptausschusses
vom 05.11.2008

öffentlich

Top 2 Wahl des stellvertretenden Vorsitzenden des Hauptausschusses

Der Oberbürgermeister bittet um Vorschläge für die Wahl der/des stellvertretenden Vorsitzenden des Hauptausschusses. Von Frau Dr. Schröter wird Herr Dr. Hans-Jürgen Scharfenberg und von Herrn Lehmann wird Herr Michael Schröder vorgeschlagen.

Danach bittet der Oberbürgermeister um die Ausreichung der Stimmzettel und ruft die Hauptausschussmitglieder namentlich zur Stimmabgabe auf. Anschließend stellt er fest, dass alle Mitglieder des Hauptausschusses die Gelegenheit zur Stimmabgabe hatten und der Wahlvorgang abgeschlossen ist. Die Stimmauszählung wird durch Frau B. Müller, Fraktion DIE LINKE; Herrn Klemund, Fraktion SPD und Herrn Lehmann, Fraktion CDU/ANW vorgenommen.

Der Oberbürgermeister gibt bekannt, dass 13 Stimmen abgegeben wurden – davon entfallen auf Herrn Dr. Hans-Jürgen Scharfenberg 4 Stimmen und auf Herrn Michael Schröder 9 Stimmen. Damit hat Herr Michael Schröder im ersten Wahlgang die absolute Mehrheit erreicht und ist als stellvertretender Vorsitzender des Hauptausschusses gewählt.